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 Exmo. Sr. 
IVAN CARLOS TEJADA PACHECO 
M.D. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
BARÃO DO TRIUNFO              
 
      
               O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, 
solicita ao Executivo Municipal que seja providenciado patrolamento na 
Estrada da Produção, no trecho de Morrinhos.  
 
          JUSTIFICATIVA:  Neste local passam muitos caminhões de lenha, 

também veículos que se direcionam à barragem. 
 

 
Sala de Sessões, 17 de dezembro de 2012. 

 
ÁLVARO DUARTE DA SILVA 

Vereador do PT 
 

 


